



道路美化活動で道路愛護表彰

月山国道維持出張所管内で3団体が受賞

道路愛護団体表彰式が8月30日行われ、月山国道維持出張所管内では、長年、道路の美化活動として実施されている植栽活動の功績から、東北地方整備局長表彰を鶴岡建設(株)、酒田河川国道事務所長表彰を(株)王祇建設フラワークラブ、(株)長南商店フラワークラブの3団体が受賞されました。

この表彰は、道路の安全・正しい利用、道路愛護などで特に功績が優れた団体に対し、感謝の意を表し表彰を行っているものです。

今回受賞された団体の主な功績は、下記のとおりです。

鶴岡建設(株) 平成11年より鶴岡市熊出地内にて植栽活動を実施

(株)王祇建設フラワークラブ 昭和61年より鶴岡市下山添地内にて植栽活動を実施

(株)長南商店フラワークラブ 平成3年より鶴岡市下山添地内にて植栽活動を実施

これまでの活動にあらためて感謝すると共に、今後の益々の活動に期待いたします。

又、今回受賞された団体以外でも植栽活動を実施していただいている団体がおられ、国道全体に潤いと安らぎを与えてくださっていることに感謝いたします。



鶴岡建設(株)

(株)王祇建設フラワークラブ



(株)長南商店フラワークラブ

植栽風景(鶴岡市熊出地内)

表彰式集合写真：(株)長南商店フラワークラブ(手前左から1人目)、鶴岡建設(株)(手前左から2人目)、(株)王祇建設フラワークラブ(手前右から2人目)

安全運転を呼びかけました

山形県庄内地方交通安全対策協議会主催の、「安全運転並びにシートベルト着用呼びかけ」を、8月7日に鶴岡市下名川地内にて実施しました。この活動は、夏の安全県民運動の一環として実施しており、当日は約百台のドライバーの方々に呼びかけを行いました。

今年度に入り国道112号では見通しの良い直線部でも交通事故が多くなっております。交通安全ルールを守り安全運転での走行をお願いします。



道路規制情報

道路利用者の皆様には、工事施工に伴う片側交互通行・車線減少規制等でご迷惑をおかけしております。

特に、月山第一トンネル(庄内側から走行して一番長いトンネル)の山形側にて、橋梁の補修工事を実施しております。施工に伴い、トンネル全線を含め、片側交互通行を実施している場合があります。時間には余裕を持って走行願います。皆様のご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。